

Leve crecimiento económico para América Latina en 2019, según CEPAL



Santiago de Chile, 20 dic (RHC) América Latina y el Caribe deberán crecer en conjunto, en 2019, un leve 1,77 por ciento, según las proyecciones presentadas por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

La entidad regional ofreció un balance preliminar de las economías de la zona, en conferencia de prensa encabezada por su secretaria ejecutiva, Alicia Bárcena, quien advirtió que se requiere de políticas públicas para fortalecer el crecimiento y hacer frente al panorama de incertidumbre a nivel mundial.

Según el documento, América Latina y el Caribe enfrentarán un escenario mundial complejo en los próximos años, que depara una reducción de la dinámica del crecimiento tanto en los países desarrollados como en las economías emergentes.

A ello se suman un aumento en la volatilidad de los mercados financieros internacionales y el debilitamiento del comercio internacional, agravado por las tensiones comerciales entre Estados Unidos y China a pesar de la especie de tregua que se han dado ambos países para los próximos nueve meses.

El informe señala como el mayor riesgo para la región con vistas al 2019 el deterioro abrupto de las condiciones financieras para las economías emergentes, pues se evidenció este año una notable reducción en los flujos de financiamiento externo, a la vez que depreciaron las monedas de las naciones del área en relación con el dólar.

Al referirse a los resultados del estudio, Bárcena consideró necesario fortalecer el papel activo de la política fiscal de la región en materia de ingresos y gastos, reducir la evasión fiscal y los flujos financieros ilícitos, así como fortalecer las políticas impositivas.

También consideró importante reorientar la inversión pública hacia proyectos con impacto en el desarrollo sostenible, con énfasis en las asociaciones público-privadas y en la reconversión productiva, la aplicación de las nuevas tecnologías y las inversiones en proyectos ecológicamente sostenibles.

Advirtió que esas medidas deben aplicarse sin dañar los gastos sociales, de forma que no sean afectados por los ajustes.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/179356-leve-crecimiento-economico-para-america-latina-en-2019-segun-cepal>



Radio Habana Cuba